



La chaîne de télévision privée livre des informations exclusives depuis l'arrestation du directeur de publication du journal Le Démenti.

Vision 4 est visiblement bien informée au sujet de la procédure mettant en cause Georges Gilbert Baongla. La chaîne de télévision privée distille en effet des informations exclusives sur ce dossier depuis l'arrestation, le 29 mai 2019 à Yaoundé, du directeur de publication du journal périodique Le Démenti.

Cette chaîne a en effet diffusé le film de l'arrestation de celui qui se présente depuis 2011 comme le fils aîné de l'actuel Président de la République. Selon son récit, M. Baongla, qui logeait à l'hôtel Mont-Febé, aurait tenté de fuir le pays après avoir été alerté par une source qu'il faisait l'objet d'un mandat d'amené. Sa tentative sera un échec puisqu'il est interpellé au quartier Elig-Essono par des éléments de la police judiciaire.

C'est toujours Vision 4 qui renseigne que le mis en cause est poursuivi pour plusieurs faits, notamment la diffamation et la propagation de fausses nouvelles suite à une plainte déposée à la police judiciaire (PJ) par Jean Pierre Amougou Belinga, le puissant homme d'affaires, par ailleurs président directeur général de ladite chaîne et de plusieurs autres personnalités, dont des ministres en fonction.

C'est encore le même média qui a diffusé les images exclusives du départ de M. Baongla du parquet pour la prison centrale de Kondengui où il séjourne depuis le 3 juin dernier. Selon un avocat interrogé , le prévenu risque jusqu'à trois ans d'emprisonnement et une amende pouvant aller jusqu'à deux millions de FCFA.

Vision 4 renseigne enfin que ce dernier a refusé de se rendre au tribunal le 4 juin, quelques heures seulement après son arrivée au pénitencier de Kondengui.

Cameroun-Info.Net
